



11・9・10(土)
南NEWS NO30

でも楽しかったようです。



葉山のお友達と



防波堤からダイビング

切り抜けましたが、危ない場面を自ら作ってしまいました。

課題として、攻撃でシュート・ラストパスの意識、セカンドアクション。守備で第1DFの決定ができない。

逗子少年 0-1 (0-0、0-1) 負け

立ち上がりから南ペースの試合でした。後半 14 分 DF から GK へのバックパス GK が空振りし失点しました。ここでの確認①DF から GK にバックパスする必要があったか? ②このDF がボールを保持している時のサポートは、できていたか? ③DF が GK にバックパスは、GK のキックしやすい所を狙ったか? ④GK がける前にサポートはできていたか? チャンスをも



渚にて大人の楽しい交流会

のにできず、自ら失点してしまう悪いところが出た試合でした。この大きなミスは同じミスをお大切な試合で2度と起こさないようにして欲しいです。コーチが100回注意するより大切さを理解できたと思います。

課題はフィニッシュ (パワーより正確性) GK・DF 等のサポートと関係

夏の葉山ホームステイ・海人カップ

8月6日・7日 in 葉山

葉山 J G K との交流は、矢上代表の妹さんが嫁いだ先で、そのお子さんが所属したチーム葉山 J G K との縁でホームステイ 20 年前に始まりました。

今回、葉山に行く前は、天気が不安定で台風の進路と熱帯低気圧の状況を心配されましたが、南の仲間の普段の良い行いが実り好天となりました。

1 日目は葉山のお友達と葉山マリーナ隣の磯で遊びました。例年と比べ波が少し強く、濁りがありましたが楽しく過ごせました。

葉山のお友達と班編成を行い一緒に海遊びを行いました。岩場で飛び込み、スノーケリング、釣りをしました。魚や貝やウニ等も採れ、スイカ割りも行い、と

夜は、ホームステイで各家庭でカレーライスをいただき、色々なおもてなしをしていただきとても楽しい夏休みの 1 ページを刻めたと思います。

葉山と南のコーチと保護者は、夜に葉山マリーナ隣で海と江の島と富士山を眺めるローケーションでサンセット砂浜バーベキューを行い、海の幸をいただき、とても美味しかったです。 by 染谷コーチ

2011 海女 C U P 6 年生の部 結果 3 位

8月7日 南郷上ノ山公園

葉山赤 0-0

立ち上がり 葉山赤ペースでしたが、徐々に南のペースとなりました、CK を林君がヘディングシュートや後半に加藤君のミドルシュートなどで優勢の試合でした。

この試合は、逃げのバックパスが目立ちました。これはポゼッションではなく、その場しのぎのパス回しでした。GK の牛久保君のファインセーブでなんとか

明浜 2 : 1 (0 : 1 , 2 : 0) 逆転勝ち

優勢 1 3 分簡単にボールを失いカウンターから失点。後半 3 分吉田君のクロスに工藤君が上手くボール際でつぶれそのままゴールとなりました。

10 分工藤がペナルティーエリア付近右 4 5 度相手をかましシュート。

集中DF で矢久保君、加藤君が鋭いアプローチからドッキングで相手ボールを奪いました。八木下君・能登君が素晴らしいフォアチェックで相手にプレッシャーをかけ何度も積極的にボール奪取・突破にトライしました。

葉山緑 0-1 (0-0、0-1)

立ち上がりから南が優勢でした。前半相手のゴール前でボールがこぼれたところに工藤君が詰め、思いっきり右足を振り抜いてしまい、ゴールマウスを大きく外しました。(ゴールハンターになって欲しい工藤君には、パワーより正確性の話をし、理解できたようです)

後半 13 分カウンターから失点してしまいました。この試合井上君は、クロス意識が出てきた。小澤コーチが行きの電車の中と同じように元気になりコーチングが上がってきました。矢久保君は、小柄けれども普段の練習の成果でスキルアップしてきました。中野君は、DF の中心として安定したプレーをしてくれました。荻沢君は段々積極的に左サイドをオーバーラップしシュート・クロスが出てきました。

チームの課題としては、サポートの意識が足りなかった。

お昼にコーチの交流試合がありました。この試合で、染谷コーチお得意のドライブシュートで得点しました。瞬間的に判断しフィニッシュしました。このプレーは、選手にグラウンドで伝授・説明します。(この時、ピッチ気温 4 1 °C) 磯遊び・ホームステイ・海女 C U P のとても楽しい 2 日間お疲れさまでした。 by 染谷コーチ



5 年生の部 準優勝



6 年生の部 第 3 位



みんなで記念撮影

優秀選手賞 6 年生の部 矢久保君・能登君
5 年生の部 谷口君・平山君

子どもも大人も人もみんなで楽しみ、G A M B A った 2 日間でした。お疲れ様でした。

監督、本間さん、林さん、荒井さん、吉川さん、スタッフのみなさん、お母さん方、本当に有り難うございました。冬は八王子でお待ちしております。 矢上